

ABSTRAK

MEGAWATI. 2018.Pemberdayaan Masyarakat Suku To Balo Di Desa Bulu-Bulu Kabupaten Barru. Jurusan Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh bapak Nursalam dan Lukman Ismail.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pemberdayaan Masyarakat Suku To Balo Di Desa Bulu-Bulu Kabupaten Barru. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan observasi. Data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan analisis kuantitatif dan analisis kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada suku to balo di Desa Bulu-bulu mengenai pemberdayaan suku to balo bahwa bentuk pemberdayaan suku to balo di desa Bulu-bulu meliputi pada 3 aspek yakni: 1)Pemberdayaansuku to balo dari aspek ekonomi dilakukan dengan melibatkan suku to balo dalam kegiatan perdagangan. Para masyarakat senantiasa melakukan transaksi perdagangan, 2)Pemberdayaansuku to balo dari aspek pendidikan terlihat dari adanya upaya pemerintah maupun swasta dalam membangun fasilitas sekolah dan membantu suku to balo dalam hal pemenuhan kebutuhan sekolah, dan 3)Pemberdayaan suku to balo dari aspek budaya terlihat dari upaya pemerintah melestarikan kebudayaan yang dimiliki suku to balo dengan mendaftarkan wilayah suku to balo ke dalam dinasti wisata. Adapun partisipasi sosial Suku To Balo di desa Bulu-bulu Kabupaten Barrumeliputi pada 3 hal yakni 1) Partisipasi pemikiran yang ditunjukkan dengan melibatkan suku to balo dalam setiap rancangan pembangunan desa, meskipun setiap pelaksanaan rapat suku to balo masih sering tidak menghadiri rapat desa, 2) Partisipasi tenaga Suku to Balo ditunjukkan dengan adanya usaha ikut bergotong royong dalam perbaikan fasilitas umum, seperti perbaikan jalan dan pembersihan lingkungan sekitar desa, suku to balo sudah aktif berpartisipasi, dan 3) Partisipasi harta benda Suku To Balo dalam hal ini belum terlihat. Dimana seperti yang diketahui bahwa kemampuan ekonomi suku to balo masih sangat jauh dari kata mampu, sehingga untuk memberikan sumbangsi harta benda, suku to balo belum dapat memenuhinya.

Kata kunci: Pemberdayaan Masyarakat, Suku To Balo